

Retomarán en Cuba normalidad en curso escolar de la educación general



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 11 ago (RHC) Cuba retomará la presencialidad y los períodos docentes habituales de la educación general, aseguró este viernes el presidente de la nación, Miguel Díaz-Canel, luego de participar en una reunión sobre los preparativos del venidero curso escolar.

El nuevo periodo lectivo que inicia en septiembre, rectorado por el Ministerio de Educación -Mined-, será el primero en condiciones de normalidad después de la pandemia de la COVID-19, aseveró el mandatario en su cuenta de Twitter.

Díaz-Canel reconoció también que la vuelta a las aulas ocurrirá en medio de la difícil situación económica en la isla caribeña, por lo que “apostamos por seguir avanzando en la calidad de la educación”.

El jefe de Estado afirmó en su tuit que el próximo curso será sumamente retador, teniendo en cuenta el escenario internacional actual y el impacto de la COVID-19 en el proceso docente educativo, “que nos dejó varias enseñanzas”.

Explicó que la escuela es esencial, junto a la familia y la universidad para asegurar el futuro del país; en tal sentido abogó por el necesario reconocimiento a los trabajadores docentes en función de lograr mayor eficacia en su decisivo aporte formativo.

El mandatario argumentó que se requiere un sólido enfoque formativo hacia niños y jóvenes “con un mentalidad crítica ante la avalancha de colonización cultural que nos quieren imponer en un mundo cada más complejo”.

En la reunión efectuada en el Palacio de la Revolución estuvieron presentes además, el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Jorge Luis Broche, el viceprimer ministro, Jorge Luis Perdomo Di-Lella, y la titular del Mined, Naima Ariatne Trujillo.

La ministra del sector explicó que se aseguran los uniformes escolares para todos los grados iniciales, con prioridad para la educación primaria por las características de este ciclo. Durante el último cuatrimestre del año, se irán completando los uniformes nuevos para los continuantes.

Trujillo sostuvo que a pesar de las limitaciones disponen de las libretas y lápices esenciales para el inicio de las actividades docentes, aspectos que se chequearán durante un próximo recorrido por todas las provincias del país. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/331121-retomaran-en-cuba-normalidad-en-curso-escolar-de-la-educacion-general>



Radio Habana Cuba